

Herren 3. Kreisklasse West (4)

TTC 1972 Offenthal III : TTC Langen 1950 VII (D)
Mittwoch, 14.02.2024, 20:00 Uhr

6:4-Erfolg für den TTC Langen 1950 VII (D) beim TTC 1972 Offenthal III

Auch wenn das Endergebnis einen bis zum Ende sehr spannenden Showdown vermuten lässt, so stand der Sieger schon vor den letzten Spielen fest: Mit 6:4 in den Spielen und 20:17 in den Sätzen gewannen die Spielerinnen vom TTC Langen 1950 VII (D) ihr Auswärtsspiel in der Herren 3. Kreisklasse West (4) gegen den TTC 1972 Offenthal III. Rund 2 Stunden lang wurde am Mittwoch mitgefiebert, ehe Yuliia Yachmienova mit seinem Sieg im zweiten Einzel den Erfolg für seine Mannschaft vorzeitig verbuchte. Einen überzeugenden Auftritt zeigte das obere Paarkreuz mit Thielmann-Förster und Yachmienova, welches in den Einzeln ungeschlagen blieb.

Den Start machten die Doppel. Recht kurzen Prozess machten Ehlers / Fäth beim 3:0 mit Staubach / Rühmkorff. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Thielmann-Förster / Yachmienova wurden im Anschluss Kehres / Hannuschke unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Auf Messers Schneide stand die Partie zwischen Guido Kehres und Yuliia Yachmienova, ehe sich die Gastspielerin mit 3:2 durchsetzte und Yachmienova seine Favoritenrolle somit bestätigen konnte. Chancenlos war Malin Ehlers gegen Heidrun Thielmann-Förster nicht, aber mehr als ein 5:11, 12:10, 4:11, 8:11 sprang nicht heraus. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an der Reihe. Eher wenig Gegenwehr bekam Manuel Hannuschke beim 3:0 von Elena Rühmkorff. Da gab es nichts zu rütteln. Philipp Fäth bekam danach seine Gegnerin Heidi Staubach wiederum beim klaren 8:11, 9:11, 7:11 nicht richtig in den Griff. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. Hin und her schaukelte das Match zwischen Guido Kehres und Heidrun Thielmann-Förster, bevor das zumindest auf dem Papier erwartbare 2:3 feststand. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Keinen Punkt beisteuern konnte Malin Ehlers im Match gegen Yuliia Yachmienova, das 0:3 verloren ging. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Gastteam auf der Habenseite. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Manuel Hannuschke beim 11:7, 11:7, 10:12, 11:8 gegen Heidi Staubach doch überlegen. Durch diesen Sieg liegt Hannuschke nun bei einer Saison-Bilanz von 10:6, während Staubach nach diesem Einzel eine Statistik von 4:4 zu verbuchen hat. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 3:6. Zwischenzeitlich musste Philipp Fäth zwar einen Satz weggeben, fuhr sein Spiel gegen Elena Rühmkorff aber trotzdem sicher in vier Sätzen ein. Mit diesem Sieg verbesserte Fäth seine Bilanz auf 7:5 in dieser Saison. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für den TTC Langen 1950 VII (D) zu Ende. Auch wenn das Endergebnis anderes vermuten lässt, so war der Spielverlauf nicht bis zum Ende des Mannschaftskampfes von extremer Spannung und Dramatik gekennzeichnet.

Durch diese Niederlage hat der TTC 1972 Offenthal III in der Saison nun 9 Saison-Siege, eine Niederlage bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 29.02.2024 gegen den SC Steinberg 1953 III bevor. Für den TTC Langen 1950 VII (D) steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen die DJK B.-W. Bieber II am 23.02.2024 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 13:7 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTC 1972 Offenthal III

Doppel: Ehlers / Fäth 1:0, Kehres / Hannuschke 0:1

Einzel: G. Kehres 0:2, M. Ehlers 0:2, M. Hannuschke 2:0, P. Fäth 1:1

TTC Langen 1950 VII (D)

Doppel: Staubach / Rühmkorff 0:1, Thielmann-Förster / Yachmienova 1:0

Einzel: H. Thielmann-Förster 2:0, Y. Yachmienova 2:0, H. Staubach 1:1, E. Rühmkorff 0:2